



## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Live-Reportage des Deutschlandfunks zum Thema "Heilsame Elektroden – die Tiefe Hirnstimulation" Düsseldorf - 18.01.13 VON: SD

18.01.2013 - Die Sendung beleuchtet die Möglichkeiten und Grenzen der Tiefen Hirnstimulation bei neurologischen Erkrankungen wie Parkinson oder Epilepsie. Reportagen über die verschiedenen Stadien der Implantation eines Hirnschrittmachers und über seine Nachjustierung vertiefen das Thema. Hörerfragen inklusive.

Der Moderator Carsten Schröder spricht mit Prof. Dr. Alfons Schnitzler, einem Patienten, der seit etwa sechs Monaten einen Hirnschrittmacher trägt und mit einem Angehörigen. Außerdem wird aus dem OP der Neurochirurgie berichtet, in dem von Prof. Dr. Jan Vesper ein Schrittmacher implantiert wird.

Sendetermin: Am kommenden Dienstag, den 22. Januar, Deutschlandfunk (Hörfunk), Sendung "Sprechstunde", 10.10 Uhr bis 11.30 Uhr aus dem Uniklinikum Düsseldorf.